

Pesan Babinsa Koramil 10/Guntur Dalam Sosialisasi Pilkades Desa Guntur Tahun 2023

Muhammad Makruf - DEMAK.UPDATES.CO.ID

May 19, 2023 - 04:51



Babinsa Serka Siswanto berpesan agar dalam memilih panitia Pilkades sebagai penyelenggara, memilih yang berkompeten serta mempunyai rekam jejak dan pengalaman

DEMAK - Babinsa Koramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Serka Siswanto bersama Bhabinkamtibmas Brigadir Choyar menghadiri Sosialisasi Pemilihan Kepala Desa Guntur Tahun 2023 di kantor Desa Guntur, Kecamatan Guntur, Kabupaten Demak, Selasa (16/05/23).

Acara dihadiri Kades Rofiq Anwar beserta perangkat, Ketua BPD Suwarno beserta anggota, Ketua LKMD Asyari, Tokoh masyarakat, Ketua RW dan Ketua RT se-Desa Guntur.

Dalam sambutannya, Ketua BPD Suwarno menyampaikan bahwa kegiatan tersebut dalam rangka untuk menyiapkan pelaksanaan pesta demokrasi Desa Guntur, sehingga dapat berjalan sesuai peraturan perundang-undangan yang berlaku.



Menurutnya, Pilkades merupakan proses pergantian pimpinan pemerintah desa karena peraturan perundang-undangan di mana jabatan Kepala Desa diatur masa jabatannya dan ketika berakhir masa jabatannya harus ada pemilihan Kepala Desa dan dalam pelaksanaannya Panitia Pemilihan Kepala Desa (P2KD) bertanggungjawab penuh dalam penyelenggaraan Pilkades tersebut.

"Pilkades ini menjadi sarana pendidikan politik masyarakat dan implementasi demokrasi di tingkat desa. Oleh karenanya, agar setiap masyarakat mengetahui tahapan-tahapan pada Pilkades ini, kita berikan sosialisasi," ungkap Suwarno.

Ia berharap, bakal calon Kepala Desa nantinya dapat bersaing secara sehat dengan menyampaikan visi maupun misinya demi kemajuan bersama, bukan sekelompok orang atau pendukungnya saja.

"Kami mengharapkan kepada calon Kepala Desa yang sudah ditetapkan, agar mentaati aturan tata tertib dan mengikuti tahapan yang sudah diatur dan ditetapkan oleh panitia tingkat Desa maupun Kabupaten, sesuai dengan perundang-undangan yang berlaku", tandasnya.

Sementara Babinsa Serka Siswanto berpesan agar dalam memilih panitia Pilkades sebagai penyelenggara, memilih yang berkompeten serta mempunyai rekam jejak dan pengalaman, sehingga memahami dengan betul mekanisme pelaksanaan Pilkades nantinya.

"Dan juga panitia nantinya benar-benar memahami tugas dan tanggung jawabnya, serta menjalankan sesuai mekanisme yang telah di tentukan. Lakukan pemilihan dengan memegang azas demokrasi, tentunya secara transparan, jujur

dan adil", tegas Babinsa.

Serka Siswanto juga mengajak kepada seluruh masyarakat, untuk dapat menjaga keamanan dan ketertiban pada saat pelaksanaan pemilihan Kepala Desa nantinya.

"Gunakan hak pilih sesuai hati nurani untuk menentukan sosok pemimpin yang jujur, adil dan amanah sebagai Kepala Desa, sehingga membawa kemajuan pembangunan serta berdampak bagi kesejahteraan warga Desa Guntur", pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak